

Dandim Temanggung Hadiri Tradisi Pelepasan Kapolres Temanggung

Agung widodo - TEMANGGUNG.WARTAMILITER.COM

Jan 25, 2025 - 15:27



TEMANGGUNG – Komandan Kodim 0706/Temanggung, Letkol Inf Sriyono, S.I.P., menghadiri acara Tradisi Pelepasan Kapolres Temanggung, dari AKBP Ary Sudrajat, S.H., S.I.K., M.H., kepada AKBP Rully Thomas, S.H., S.I.K., M.I.K., yang berlangsung pada Sabtu, 26 Januari 2025, bertempat di Mapolres Temanggung. Acara tersebut berjalan dengan penuh khidmat dan dihadiri oleh jajaran Forkompinda Kabupaten Temanggung serta pejabat tinggi Polres Temanggung.



Pada kesempatan tersebut, Letkol Inf Sriyono memberikan apresiasi yang tinggi atas dedikasi dan pengabdian AKBP Ary Sudrajat selama bertugas di Temanggung. Dandim juga menyambut dengan hangat kehadiran AKBP Rully Thomas sebagai Kapolres yang baru. Menurut Letkol Inf Sriyono, sinergi yang solid antara TNI dan Polri sangat dibutuhkan untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah Temanggung.

"Hari ini, kita menyaksikan momen penting dalam perjalanan kepemimpinan Polres Temanggung, yakni peralihan tugas dari AKBP Ary Sudrajat kepada AKBP Rully Thomas. Sebagai mitra strategis, TNI dan Polri memiliki peran yang sangat vital dalam menjaga stabilitas keamanan dan ketertiban masyarakat di Kabupaten Temanggung," ungkap Letkol Inf Sriyono.

Pihaknya menegaskan bahwa sinergi yang terjalin selama ini antara TNI dalam arti Kodim 0706/Temanggung dan Polres Temanggung telah terbukti efektif dalam mengatasi berbagai tantangan di wilayah Temanggung, seperti penegakan hukum, pengamanan wilayah, serta respons dalam situasi bencana.



"Saya ingin mengucapkan terima kasih kepada AKBP Ary Sudrajat atas dedikasinya yang luar biasa selama bertugas di Temanggung. Semoga sukses di tempat tugas yang baru sebagai Wadir Lantas Polda Sumatera Selatan. Selamat datang kepada AKBP Rully Thomas, semoga dapat menjalankan tugas dengan penuh amanah dan terus menjalin kerja sama yang solid antara TNI, Polri, serta seluruh elemen masyarakat demi menjaga keamanan dan ketertiban di Temanggung," pungkas Dandim.

Dandim Temanggung berharap agar sinergi antara TNI dan Polri tetap terjaga dan semakin solid, serta menyampaikan ucapan selamat bertugas kepada AKBP Rully Thomas yang kini memimpin Polres Temanggung.